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団体名 役職 氏 名 団体名 役職 氏 名

長尾町自治会 会長 大江 重治 長尾地区社会福祉協議会 会長 坊ヶ内完夫

副会長 豊浦自治会長 豊浦 貞夫 青少年育成協議会長尾支部 支部長 西井 一成

理 事 岩谷自治会長 岡田 博之 北消防団長尾支団 支団長 採田 芳博

理 事 上上津自治会長 岡田 茂 長尾町農会 代表農会長 藤田 隆彦

理 事 下上津自治会長 片山 保雄 農業委員 農地利用最適化推進委員 豊浦貞夫 北田幸雄

理 事 有井自治会長 前 勝弘 有馬交通安全協会長尾支部 支部長 田中 進

理 事 岡 自治会長 岡 博文 有馬防犯協会長尾支部 支部長 豊浦 貞夫

理 事 下宅原自治会長 西井 一成 長尾防災福祉コミュニティ 会長 山谷 副就

長尾ふれあいのまちづくり協議会委員長 三谷 恭三 長尾小学校 校長 辻 丈治

長尾婦人会 会長 小南秀富美 長尾幼稚園 園長 朝岡 悦子

長尾町福寿会 会長 馬場 聰彦 長尾児童館 館長 久後 幸喜

長尾地区民生委員・児童委員協議会会長 酒井 富一 長尾出張所 所長 田中 裕行

令和 2 年度 長尾町の主な団体と代表者 敬称略 R2.4 .1 現在

【発行：長尾町自治会】

住 所：長尾町宅原 319-2

連絡先：長尾連絡所

(電話)078-986-2581

令和 2 年度を迎えて一言ご挨拶を申し上げます。

昨年度は町内の多くの皆様方や各種団体の皆様方のご理解とご協力をいた

だき様々な行事を進めさせていただきました。ありがとうございました。

特に昨年は民生児童委員・主任児童委員の改選があり多くの方々が入れ替わ

りました。新任の方には慣れるまでご苦労も大変でしょうが、よろしくお願

いいたします。

今年度はどんな年になるでしょうか？

今年は暖冬で始まりました。温かい冬はありがたいのですが、温暖化が原因となると今年も異常

気象による大型台風・大雨の自然災害が心配になります。そして猛威を振るっている「新型コロナ

ウィルス」。パンデミック（大流行病）と言うそうですが、世界中で感染が広がり亡くなる方も増え

ています。

そして兵庫県内でも。わが長尾町も油断は出来ません。早くワクチンができるのが待たれますが、

まずは私たちができること：人混みを避け、マスクの着用、丁寧な手洗い、アルコール消毒です。

自分の体は自分で守りましょう。

また、今年は 5 年に一度の国勢調査の年でもあります。日本の国の実情を調べる大事な調査です。

調査員の方にはご苦労様ですが、住民の皆様もご協力のほどよろしくお願いいたします。

今年も健康増進のため「健康ウォーキング」を続けますので多数ご参加ください。

今年も元気でがんばりましょう。

令和 2 年 4 月 長尾町自治会 会長 大江重治



ながお町かわら版 第 122 号 令和 2 年 4 月

2

長尾地区民生委員・児童委員協議会長就任 ご挨拶

酒井富一

長尾町農会 代表農会長就任 ご挨拶

長尾婦人会長就任 ご挨拶

神戸市北消防団長尾支団長 ご挨拶

岩谷地区 自治会長就任 ご挨拶

採田芳博

今年の 4月より代表農会長の大任を仰せつかりました。

経験豊富な歴代の会長の後をお引き受けすることになり、経験も浅く未熟なうえ、厳しい農

業事情のなか、身の引き締まる思いです。

農業者の皆様のために、微力ですが精一杯活動に努めてまいりますので、ご指導、ご支

援賜りますよう、宜しくお願いします。

この度、採田前自治会長の後任として、岩谷地区の自治会長を務めさせて頂くことになり

ました岡田博之でございます。

「自治」とは、自らのことを自らの手で処理することであり、皆様の自主的・自発的な活動が

「会」の運営を支える基本と考えております。

皆様のご意見をうかがい、活動への積極的な参加をお願いさせて頂き、安心・安全で希望

に満ちた日々を送って戴ける町になるよう努力してまいりますので、前任者同様、皆様のご

支援ご協力を賜りますようにお願い申し上げます。

最後に、新型コロナウイルスが一日も早く終息することを祈っています。

藤田隆彦

岡田博之

小南秀富美

酒井富一

この度の改選により、大西前会長がご勇退され、指名されました酒井です。どうぞ宜しくお

願いいたします。何分にもこの様な大役を仰せつかり恐縮しておりますが、民生委員 9名(内

上津台 1名)と児童委員 2名で協力して頑張りたいと思っています。

全国的にも、少子高齢化、人口減少、児童虐待など言われていますが、お年寄りの方から

子供さんまで、あらゆることに行政との橋つなぎとして皆様のお手伝いをさせていただきます

ので、お近くの委員さんにお声をかけてください。

地域福祉センターでは毎月 2 回ふれあい喫茶を開催しています。また、小さいお子さんの

ために、毎月 1回「ぽかぽかハート」という遊戯などを催していますので、お気軽にお越しくだ

い。

平素は消防団に何かとご協力を賜わり厚く御礼申し上げます。令和 2 年から団員 101 名

で活動し、地域防災力を高め全団員の安全を守り、住民の皆様の生命、財産、安全、安心

を守り抜く消防体制作りを進めなければなりません。

大震災から 25 年の時を迎え、震災の教訓に学び、生かし、今後に備える為、より一層消

防団活動の強化に取り組んでまいります。令和 4 年には兵庫県小型ポンプ操法大会に神

戸市を代表し出場が決まっています。昭和 57 年 8 月に当時の長尾消防団が兵庫県大会

で優勝、10 月に全国大会へ出場しています。支団も大会に向け準備を進めているところで

す。皆様には、これからもご支援、ご協力をお願い致します。

長尾婦人会会長をさせて頂きます小南秀富美でございます。突然この様な大役をお受け

する事になって戸惑いと、不安な思いで一杯です。しかし、頑張って下さいました白坂会長

から受け取りましたバトンは私もしっかりと次に渡すべく頑張りたいと思っております。

助け合い、支えあって仲良く楽しい、そしてちょっと幸せ。そんな婦人会でありたいと願っ

ています。又、婦人会活動を通して共に支えあう地域づくりのお役に立つ事ができれば嬉し

いとも思っております。どうか皆様よろしくお願いいたします。

https://kotobank.jp/word/%E8%87%AA%E3%82%89-637852
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上上津地区上上津地区

岩 谷 岡田 優希 下上津 湯井 彩斗

岩 谷 奥井 拓海 下上津 平井 彩莉

上上津 坊ヶ内恵麻 有 井 前 拓哉

上上津 松原 由佳 岡 山中 玲音

令和 2年度 長尾町行事計画

期 日 内 容

7 月 00 北消防団長尾支団・防コミ合同訓練

8 月 30 日(日) 河川・道路愛護クリーン作戦

9 月 06 日(日) 第 41 回町民ゴルフ大会

9 月 21 日(祝) 敬老祝品の配布

10 月 04 日(日) 秋まつり(長尾神社)

10 月 11 日(日) 秋まつり(一之宮・熊野・大歳神社)

10 月 25 日(日) 第 34 回町民運動会

11月3日(祝) 4日(水) 趣味と芸術作品展

1 月 11 日(祝) 新成人お祝い品の配布

1 月中～下旬 新春のつどい

上上津地区

ご入学おめでとうございます。将来、何になりたいか、たずねました。

岡里作り協議会・岡営農組合が中心となり約 20 人でほ場の、のり面に

防草ネットを張りました。前日が雨のため足元がゆるかったのですが事

故もなく作業を終えることが出来ました。

農家の高齢化に伴い、草刈り中に小さな事故が起こるようになりました。

事故防止と健康管理、農業の継続性、野焼きをしないことで地域住民

との融和を図ることを目的として防草ネットを張りました。

クリスマスイブに特定医療法人寿栄会様の主催で「JAZZ FESTA

IN おくっちょ」が開かれ、70 名余りの参加者が聖なる夜にジャズの

音色を楽しみました。パンチの利いた歌声のシンガー高原カナさん、

明るく伸びやかな音のピアニスト山田静香さん、低くて静かでやさし

い音のベーシスト波戸就明さん、三人の若い音楽家の奏でるハー

モニーと楽しいお話が、クリスマス調に飾られた古民家の部屋に溢

れました。

演奏は、サウンドオブミュージックや思い出のサンフランシスコ、マ

イフェアレディ等々、口トランペットも有り、最後の LOVE では皆さん

も参加して楽しいひと時を過ごしました。終了後はプチパーティーがあり、豚汁やオードブルを囲んでお話に花を

咲かせました。最後には、くじ引きで盛り上がり、幸せな気分で帰途につきました。

今年は、長尾町で 8 名の方が新成人になられまし

た。未成年の殻を破り、自分の夢に向かって、より一

層励まれることを期待しています。

長尾町自治会から、お祝いとして図書券が送られ

ました。
敬称略

防草ネット張り 2月 23日

JAZZ FESTA IN おくっちょ 12月 24 日

新１年生

有井地区

新成人ご紹介 =二十歳の門出おめでとう
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福寿会コーナー 初詣 岡山方面 日帰り旅行 1月 16日

今年の恵方は西南西方向ということで、岡山県美作備中方面へ総勢３６名で初詣しました。まず、美作の国の一

の宮たる「中山神社」を参拝、本殿は入母屋造り妻入りの「中山造」と呼ばれる独特の形式社殿で、国の重要文化

財に指定されている由緒ある佇まいの神社でした。次いで美作の守護職の館跡地の「作楽神社」を訪れました。後

醍醐天皇との故事に因み民族精神の拠点と伺える神社でした。昼食は湯郷温泉の「西の屋」で美味しいご馳走で

満足しました。

午後は和気一族の氏神たる「和気神社」を参拝、本殿前には「狛猪」（狛犬ではない）が特徴、鳥居の左側前に

は和気清麻呂の大きな像と少し遠方には有名な藤棚が目につきました。各々由緒ある神社を巡拝して今年一年の

健康と幸せを祈り、後は山陽自動車道を経て帰路につきました。

17 名(内女性 1名)で赤穂にカキを食べに行ってきました。当日

はあいにくと雨模様でしたが、車内は「そんなの関係ない」と昼飲

みではなく朝飲み！？して大いに盛り上がっている人達もいまし

た。途中「五味の市」「備前海の駅」に立ち寄って、ご家族にお土

産をいっぱい買われていました。

そして本日のメイン会場である「潮彩きらら祥吉」に到着。料理は

カキのフルコースで、カキがいろいろと姿を変えフライになったり、

酢カキになったり・・・締めはカキの釜飯。どの料理もプリプリで口

の中でカキの旨みがひろがり大満足。食後には海を展望できる露

天風呂に入りゆったりと癒され、楽しい旅行となりました。

令和元年最後の長尾町健康ウォーキングで、岩谷地区の武庫

川学院北摂キャンパス丹嶺学苑研修センターを訪問しました。施

設内は北欧製インテリアが豊かな空間を作り上げており、学生など

の研修の場として、利用されています。

はじめて訪れた方が多く、施設・設備の充実に驚きの声があがっ

ていました。地域の活動にもぜひご利用くださいとのことでした。

よく晴れた 1 月下旬の土曜日、おくっちょに神戸大学経営学部宮尾

ゼミの学生10人が集り、上上津自治会、長尾婦人会と餅つきを楽しみ

ました。商品企画を学ぶゼミの学生さんが、おくっちょ活用策の検討を

兼ね、地域に呼びかけて実施しました。

裏庭に用意された窯で、前日から水につけていたもち米を蒸したあ

と、石臼に移し、コネとツキに挑戦。杵の重さや餅の熱さに学生さんの

驚きの声が。全員で綺麗に小餅に成形し、きな粉餅、おろし餅、ぜん

ざいで美味しくいただきました。地域にとっても学生とのいい交流の場

になりました。

武庫川学院北摂キャンパス見学 12月 27日

おくっちょで学生さんが餅つき大会 1月 25日

有井地区の親睦旅行 2 月 16 日

おくやみ
〈下宅原〉谷口 末男さん [満 74才] R1.12.21

〈下宅原〉北ノ上覚治さん [満 92才] R2. 2. 7

〈下宅原〉今北 福恵さん [満 95才] R2. 2.27

〈豊 浦〉古謝 克善さん [満 77才] R2. 3. 3

〈上上津〉宅原美代子さん [満 93才] R2. 3.14

現在、感染拡大している新型コロナウィルスの為に

長尾小学校の卒業式が卒業生のみと言う少し寂しい

式になりました。病気の恐怖だけでなく、くらしや経済

活動を阻んでオリンピックの開催も 1年あまり延期され

ることになりました。誰かがこの病気の特効薬を早く開

発して普段通りの生活が送れる様にと祈るばかりで

す。 Ｋ.Ｏ

編集後記


